



INFORMATION SUR LE 6eme DIALOGUE REGIONAL SUR LES INDUSTRIES EXTRACTIVES

ORGANISE PAR AUDA-NEPAD

LES 13, 14 et 15 JUILLET 2021

Cher Monsieur, chère Madame,

Nous sommes heureux de vous informer de la tenue de la sixième édition du Dialogue régional AUDA-NEPAD sur les politiques fiscales, la négociation de contrats et l'intégrité financière dans les industries extractives.

Ce dialogue a pour objectif d'offrir à ses participants :

- Une opportunité de stimuler le dialogue entre les acteurs des Industries Extractives (IE) au niveau régional ; et
- Une opportunité de formation pour les hauts fonctionnaires sur la négociation de contrats, les politiques fiscales et l'intégrité financière dans les industries extractives au niveau régional.

Cette édition se déroulera en format virtuel les 13, 14 & 15 juillet 2021 et réunira des participants venant de toute la région d'Afrique du Nord et des pays alentour, ainsi que de nombreux experts internationaux autour des questions de négociation de contrats miniers, d'administration fiscale et d'intégrité financière dans le secteur extractif. Le dialogue régional AUDA-NEPAD abordera notamment les questions fondamentales suivantes :

- (i) Négociation des contrats et modélisation fiscal
- (ii) Définition du « meilleur » régime fiscal pour les industries extractives
- (iii) Le lien entre industries extractives et intégrité financière (IFF)

Ce dialogue régional est une initiative de AUDA-NEPAD et est organisé avec le soutien de l'Initiative CONNEX (Complex Contracts Negotiation) et de ISLP (International Senior Lawyers Project).

En espérant vous compter parmi les participants à ce Dialogue,

Cordialement,

AUDA-NEPAD